

# Training für eine allseits sichere Fahrt

Ehrenamtliche Fahrer aus Wehretal und Meinhard üben mit dem Bürgerbus

Baunatal/Wehretal/Meinhard – Sicherheit ist im Straßenverkehr das A und O. Daher haben zehn ehrenamtliche Bürgerbusfahrer aus Wehretal und Meinhard nun ein Fahr sicherheitstraining auf dem Verkehrsübungsplatz in Baunatal-Hertingshausen absolviert. Organisiert wurde das Training von der Landesstiftung Miteinander in Hessen, die die Gemeinden bei der Einführung des kostenlosen Fahrdienstes unterstützt.

„Das Fahrsicherheitstraining soll dazu dienen, sich mit dem Fahrzeug vertraut zu machen“, sagte Nico Adam, der bei der Gemeinde Wehretal für das Projekt Bürgerbus zuständig ist. „Die Fahrer lernen, mit kritischen Situationen umzugehen, können in Notsituationen einen kühlen Kopf bewahren und somit für eine allseits sichere Fahrt sorgen.“

Unter der Anleitung von Trainer Andreas Dittmann von der Deutschen Verkehrswacht übte jeder Fahrer, den Bürgerbus durch Kurven oder einen Kreisverkehr zu lenken. Auch Manöver, wie Notbremsungen oder einem plötzlich auftretenden Hindernis auszuweichen, wurden trainiert. „Wir wurden an die Grenzen des Busses herangeführt“, sagte Klaus Großkurth, Bürgerbusfahrer



**Mit den Fahreigenschaften des Bürgerbusses** haben sich fünf ehrenamtliche Fahrer aus Wehretal vertraut gemacht. Von links: Harald Völke, Hans-Peter Kohlus, Karl-Walter Bausch, Joachim Menzel, Klaus Großkurth und Fahrtrainer Andreas Dittmann.

FOTO: PRIVAT/INH

aus Langenhain. Aber auch theoretische Belehrungen standen auf dem Plan, etwa das sichere Verstauen der Ladung. „Viele Fahrgäste haben Rollatoren oder Einkäufe dabei“, erläuterte Klaus Großkurth. Deshalb sei es für die Fahrer wichtig zu wissen, welche Fliehkräfte auf den beladenen Bus einwirken.

Der Bürgerbus fährt seit sechs Wochen durch die Gemeinde Wehretal. Bürgermeister Jochen Kistner ist mit dem Zuspruch für den Fahrdienst zufrieden: „Ich bin der festen Überzeugung, dass wir

auf dem richtigen Weg sind.“ gebe es mehrere Fahrgäste, Vor allem aus den Ortsteilen die zu „Wiederholungstä-Hoheneiche und Langenhain tern“ geworden sind. sgr

## HINTERGRUND

### In Meinhard wird Fahrdienst noch vorbereitet

Wehretal und Meinhard gehören zu den vier Gemeinden im Werra-Meißner-Kreis, die im Januar einen Bürgerbus bekommen haben. In Meinhard wird der Fahrdienst derzeit noch vorbereitet. Laut Bürgermeister Gerhold Brill wird der Betrieb aufgenommen, sobald alle zehn ehrenamtlichen Fahrer geschult wurden. Dann soll der Bus jeweils dienstags und donnerstags zwischen den Ortsteilen verkehren. Anders als in Wehretal sowie Meißner und Berkatal, die ihren gemeinsamen Bürgerbus im April an den Start schicken, wird der Bus in Meinhard Fahrgäste auf Anmeldung mitnehmen. sgr